



## Asumieron nuevos directores en la atención primaria de Chillán

La Municipalidad de Chillán dio a conocer a los nuevos directores de la atención primaria para los centros de salud familiar San Ramón Nonato, Sol de Oriente, Isabel Riquelme, Ultraestación Dr. Raúl San Martín González y Quinchamalí.

Luego de haber pasado el proceso concursable, donde la comisión evaluó aspectos académicos, laborales y psicológicos, le correspondió al alcalde de Chillán, Camilo Benavente, definir los nombres para cada cesfam municipal, quedando establecido de la siguiente manera: Cesfam Sol de Oriente: Cristian Montecino Zúñiga; Cesfam San Ramón Nonato: Carolina Carrasco Cancino; Cesfam Isabel Riquelme: Pamela Fuentes Díaz; Cesfam Ultraestación Dr. Raúl San Martín González: Maribel Caro Caro; Cesfam Quinchamalí: Natalia Palma Sotomayor.

“Señalar que son personas que no solo tienen cualidades profesionales, técnicas, académicas, sino también cualidades humanas. El llamado a nuestros nuevos directores es a ser atentos, diligentes y lograr una estrecha vinculación con nuestras comunidades, que son los valores que nosotros como municipio priorizamos siempre”, afirmó el jefe comunal.

La directora de la Dirección de Salud Municipal de Chillán, Ximena Meyer, por su parte, sostuvo que “la idea es trabajar en equipo y cumpliendo los lineamientos que el alcalde nos ha indicado y los que nos llegan desde el Minsal, que tienen que ver con recuperar nuestras atenciones perdidas durante la pandemia y hacernos cargo de los temas de salud mental, que son muy importantes”.